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令 和 ５ 年 ３ 月 １ ５ 日 発 行 

 

松 戸 市 立 古 ケ 崎 小 学 校 

校   長  髙  谷   昌 

Ｐ Ｔ Ａ  総    務 

 

～ 節目を生かす ～ 

 

 修了、卒業が間近に迫り、この１年間の活動を通して、心身ともにたくましく成長して

きた子どもたちの姿が多く見られますことは、保護者や地域の皆様との共育の賜物と心よ

り感謝申し上げます。 

 さて、日本を代表する竹は、雪の重みにも強い風雨にも耐え、他の木々にはない、たく

さんの節目をもって空に向かって真っすぐに成長します。わずかな風を竹全体で受け止め

るしなやかさをとともに、何百キロにも及ぶ力を反り返ってはね返す力を持っているそう

です。そのたくましさの秘密は、軽さと強さを併せ持つ規則正しい間隔の節目にあるとさ

れています。そのような力を持つ竹は、種から初釜で４年以上かかり、その間地下で１年

間に７～８ｍもの根を張って地上の竹を支える準備をするのだそうです。やがて芽を出し

た竹は、節目ごとに成長点を持つことで一日に約１ｍ、２か月で２０ｍにもなります。目

に見える成長とともに、目に見えない支える力のバランスは、人間の生き方にも大きなヒ

ントを与えてくれると思います。  

 節をつくり、外からの多くの力をしなやかに、力強く受け止め成長する姿は、子どもた

ちが目標に向かって頑張ろうと辛抱強く取り組む姿そのものです。併せて学びの過程で、

目に見える行動や成果だけでなく、外からは見えない心の葛藤や意欲につながる努力の大

切さ、自分を支えてくれる周りへの感謝の心を教えてくれると思うのです。  

 それぞれの成長の節目においてめあてをもって進み、時には振り返る。その積み重ねが、

しなやかさと力強さの基となる節を築き、これから出会う様々な困難に打ち勝つ知恵や力

の源となることと信じています。 

 ご卒業なさる六年生の保護者の皆様、長年の本校に対するご厚情やご協力誠にありがと

うございました。全職員とともに心から感謝申し上げます。これからも古ケ崎小学校の発

展を見守り、励ましをいただければ幸いです。 
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花の便りが聞かれるころとなりました。ＰＴＡ会員の皆さまにおかれましては日頃より

ＰＴＡ活動にご理解ご協力いただき感謝申し上げます。 

 今年度はコロナ禍での制限も徐々に緩和され、それと同時にＰＴＡ活動をどう復活させ

るか悩むことの多い１年でしたが、先生方、保護者、各委員会の皆さん、地域の方、子ど

もたちの笑顔に支えられ、無事に今年度の活動を終える事ができました。ありがとうござ

いました。 

私たちが活動をしてきた中で心に持ち続けてきたものがあります。それは支えてくださ

る全ての方々に「感謝の気持ちを持つこと」です。思い起こせば様々な場面で感謝する事

がありました。始まったばかりの総務活動でまだ右も左も分からないまま、まもなく運動

会が開催されました。保護者をどう誘導しようか、消毒のお願い、健康チェックシートも

回収しなければ、と不安に思っている時に、前総務の方々や、保護者の誘導を何年も経験

している父親部会の皆さんが率先して助けてくださいました。保護者の方々もとても協力

的だったお陰で無事に運動会のお手伝いを終える事ができました。 

それが終わると次は、校外、ベルマーク、広報、卒業対策の各委員会活動が本格的にス

タートしました。委員会の三役に就いたお母さん方は、最初はどうしようと不安に思われ

ていました。しかし、さすが普段から家事に子育てにパワフルに動いていらっしゃるだけ

あります。すぐに三役の仕事にも慣れてくださり、委員の皆さんを上手にまとめ、テキパ

キ動いてくださいました。委員の皆さんも日々忙しい中で活動に参加してくださいました。 

 広報委員は広報誌をより見やすく、子どもたちの表情を多く取り入れた見応えのあるも

のを作ってくださり、とても好評でした。 

秋に行われた「フェスタイン古ケ崎」では校長先生、教頭先生、教務主任と打ち合わせ

を重ね、当日は先生方、各委員会の協力を得ながら大成功に終える事ができました。準備

は少し大変でしたが、子どもたちが楽しんでくれたことが私たちにとって何よりものご褒

美です。子どもたちの歓声はこの先も忘れることはないだろうと思います。 

 先日配付しましたＰＴＡアンケートでは、任意でのお願いでしたが半分以上の回答があ

りとても嬉しく思いました。ありがとうございました。昨今、共働きや介護世帯が増えて

いる中で、どうすれば無理のない活動で学校に恩返しができるか、学校と保護者で子ども

たちを守っていくことができるか、皆様からいただいた多くの意見を基に、古ケ崎小学校

にもっと関わってみたいと思う保護者が増えるように総務一同話し合いを重ねて参ります。 

 １年間様々な活動を通してたくさんの方と関わることができました。大人も子どもも。

人との出会いで多くの学びがあった事は自分の人生に必ずプラスになると信じています。

せっかくできたご縁を大切にこれからも日々感謝しながら今まで以上に成長していきたい

と思います。 

１年間本当にありがとうございました。 
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【 総 務 活 動 報 告 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 委 員 会 活 動 報 告 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１/２０ 

１/２５ 

１/３１ 

２/９ 

２/２０ 

３/３ 

３/１５ 

新入生説明会資料 作成・配付 

ＰＴＡ活動についてアンケート配付 

ＰＴＡ活動についてアンケート集計 

実行委員会 

実行委員会だより発行 

中間会計報告発行 

ＰＴＡだより発行 

広  報 １/２６ 

２/１７ 

２/２８  

３/１５ 

広報誌 作成（第１３４号） 

６年生を送る会撮影 

６年生感謝の会撮影 

広報誌 配付（第１３４号） 

 

校  外 ２/１３ 第３回校外委員会 

新旧委員引き継ぎ 

新委員三役決め 

 

ベルマーク １/１９ 第６回ベルマーク集計作業 

 

父親部会 １/２１ 非常階段ペンキ塗り  

卒    対 ２/２８ 会計報告 

卒業式ⅮⅤⅮ販売についてお知らせ作成・配付 
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【 会 計 報 告 】 

 

１. 令和４年度（３学期）  慶弔費 

内 容 金 額 

な し 

 

 

２．令和４年度（３学期）  児童活動費 

学 年 活 動 内 容 金 額 

1年生 生活科 秋のおもちゃ作り材料 3,863円 

〃 〃 たこづくり材料 3,288円 

〃 〃 
風車の材料 

ストロー、綿棒、ペーパーカップ 
660円 

５年生 総合的な学習 花の苗 ７種 4,869円 

〃 〃 
ペンキ用カップ        

バタークリーム 
4,430円 

６年生 算数科 板目紙 みの判 4,880円 

全学年 理科室 ２ドア冷凍冷蔵庫 35,200円 

科学クラブ 
偏光万華鏡の材料       

ペーパーカップ等 
3,395円 

 

 

３．令和４年度（３学期）  行事費 

学 年 内 容 金 額 

１年生 卒業式、６年生を送る会 マイクスタンド 16,330円 

２年生 ６年生を送る会 水彩絵の具、刷毛 4,974円 

〃 ６年生を送る会 装飾のための紙皿 894円 

６年生 ６年生を送る会 楽譜 4,585円 

 

 

４．卒業記念品について 

   ＰＴＡ卒業記念費と６年生保護者の皆さんから集金させて        

いただいた卒業対策費を合算して記念品を購入します。 

 

 

       

 

 

 

 



  5 

 

【 そ の 他 】  

松戸市 PTA 連絡協議会（連 P）からのお知らせ 

連Ｐとは松戸市内にある小中学校のＰＴＡ代表者が集まってできる組織で松戸市の様々 

な組織からの連絡やそれぞれの学校の情報交換を目的としています。 

 

２月１５日（水） 第５回常任評議委員会 松戸市民会館 ３０１会議室 

 

 

１年を振り返って各委員会からの感想 

広 報 

・ここ数年はコロナ禍で行事が中止になり、保護者が学校へ行く機会が減っていました。 

そんな中、もっと学校での先生や子供たちの様子を保護者の皆さんに知ってもらい、学

校活動に興味を持ってもらえるきっかけになってくれれば良いなという思いで、今年度

の広報誌はスタートしました。今までのやり方を大きく変え、学校や児童の様子を伝え

るのにどうしたら良いか試行錯誤しましたが、「子供と学校のことを色々話すきっかけ

になった」「広報誌を楽しみにしている」というお声をいただき、広報委員一同頑張っ

てきて本当に嬉しかったです。新しい試みに最大限ご協力いただいた先生方・PTA の役

員の皆さん、ありがとうございました。 

校 外 
・世帯数が多い地区は当番表の作成が大変でした。 

・委員を引き受けて、地域の方々と交流できた事は、貴重な体験でした。 

ベルマーク 

・ベルマークのついている商品に詳しくなった。 

・フェスタでは日頃見られない子どもたちの姿を見る事ができ、楽しく手伝いする事が

できました。 

父親部会 

・運動会を通じて総務、広報方との横のつながりができ一体感が生まれたことを実感し、

またそれは 28 名のお父さま方に参加いただけたからこそ実感できたのだと思っていま

す。この１年間雰囲気良く活動ができました。 

卒 対 

・活動内容が手探り状態のままのスタートで不安でしたが、委員の方々みなさんが協力

的で、引き受けて良かったなと思いました。 

・仕事をしていたので、活動は LINE でのやり取りで集まる機会を少なく出来たのは、

良かったと思います。 

・先生達がとても協力的で、負荷をかけてしまったのでは？と懸念もあります。 

・特典で、卒業式での優先席をいただけるのは、一番の励みになりました。 
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古ケ崎小学校ではネットショッピングの利用でベルマーク点数を集める

「ウェブベルマーク」という新しいベルマーク運動に参加しています 

貯まったベルマーク点数は従来のベルマーク運動の点数と合算し

学校の教材や備品の購入支援に役立てています 

 


